

No. 1430

鈴木首相、東海村へ

5月8日、鈴木首相は茨城県の東海村を訪問、日本原子力研究所などを視察しました。これは、6月のベルサイユ・サミットで先端技術の研究開発が重要なテーマになることから視察したもの。

動燃では、再処理工場を、原研では原子炉安全性研究炉などを熱心に見て回りました。

我が国は、世界のエネルギー消費のおよそ10%を占める世界第2位の消費国だけに、これから原子力に大きな期待がかけられており、鈴木首相も「より一層の努力をするように」と、関係者を激励しました。

ベネチア・ガラスの全貌

東京・日本橋の三越美術館ではいま「ベネチア・ガラス美術展」が開かれています。会場には15世紀から18世紀までのルネッサンスを彩った作品約150点とそれ以後今日まで伝統を受け継ぎながら生み出された作品約150点が展示されています。多様な形と美しい色彩のベネチア・ガラスはルネッサンス全盛時代にヨーロッパ各地で人気を集め、ガラスの詩情といわれましたそして現代でもベネチア・ガラスは伝統ある美術品として世の注目を集めています。この美術展は6月11日から名古屋でも開かれることになっています。

三社祭り —東京・浅草—

「ソイヤッ、ソイヤッ」かけ声もいさましく、80基のみこしが次々に浅草神社境内に集合。5月14日から幕を開けた東京・浅草の三社祭り。延べ120万人の見物人がくりだし、祭りは最高潮。最終日の17日は、名物の「大行列」。木遣りを先頭に東京都無形文化財の「ビンザサラ舞い」。芸者さんらが後に続く。三社祭りが終れば夏はもうすぐだ。